
Stura Protokoll – 3.12.2015
Anwesende: Tom Neumann, Rob Reimert,
Amelie Ellerich, Catalina Heine, Melanie
Delitz, Tobias Bergmann, Trixi Katzer, Jan
Koch, Albert Thieme, Mauritz Schulze,
Jean Sagna, Celine Gerhardt, Timm
Eisner, Florian Riedel, Daniel Ziedrich, Judith Beier, Madeline Pioch, Anuschka Merkle,
Anton Schneider, Ira Benzler, Jana Kistner, Paul Konnegen, Irem Özalp, Lena Wiese, 
Franziska Hollstein, Leonie Bossemeyer, Marc Riewe, Daniel Engelmann, Fritzi Foth, 
Victoria Kremer, Jeannina Görß, Maurits Schulze, Nico Waschkowski
 

Protokoll: Leonie Bossemeyer
Vorsitz: Robbert Reimert 
Die Sitzung wird um 18:00 Uhr von Robbert eröffnet

Top 1: Bestätigung des letzten Protokolls


Top 2: Bestätigung der Tagesordnung


Top 3: Post und Mitteilungen


Top 4: Finanzen


Top 5: BWL-Ordnung
 siehe Schaubild 
 Vorschläge: 

◦ Absatz → Marketing und eCommerce,  S&O+Wiinf → Strategie, Organisation & IT
◦ Wahlbereich freiere Wahl 
◦ Einführung VWL und WiGe fliegen raus

 30p Überfachlicher Wahlbereich momentan nur außerhalb der Fakultät (benotet vs
unbenotet) möglich, auch nicht an anderer Fakultät was dort benotet ist (unbenotete
Kurse möglich)  → benotete Kurse werden auch benotet gewerte

 VWL Ordnung: WiInf für BWL dann zwei Veranstaltungen –> was passiert mit VWL 
 Fragen:  Bachelorarbeit  momentan  unbenotet,  42  Punkte  müssen  unbenotet  sein,

Wiinf  aufsplitten  keine  gute  Idee,  gerade  wegen  Wiinf  Master,  2  Rewe  zu  viel,
praxisnaher Wiinf besser, Jura Zusammenlegung möglicherweise von Juristen nicht
gewollt → wird sich nicht viel ändern allerdings

 Probleme: Wiinf (auch für Master), 
 HGB  sollte  weiterhin  gelehrt  werden,  da  es  grundlegend  für  andere  Module  wie

Steuerlehre oder Rechnungwesen
 Wirtschaftsinfo ist zu praxisfern 
 Sollte man Wirtschaftsinfo integrieren oder nicht? → Wichtiger Punkt; um die Uni zu

wechseln braucht man idR. Wirtschaftsinfo 
 Wegfall Wahlpflicht VWL: Vertiefung möglich, aber nicht verpflichtend, 

◦ Meinungen:  bei  Interesse  immernoch  alles  möglich,  Verpflichtung  unnötig,
braucht man VWL für Master? Momentan kann man mit BWL Bachelor hier VWL
Master  machen,  meist  Vorraussetzung  für  VWL  Master:  Mikro,  Makro,
Ökonometrie (24 Punkte VWL)



 Punkte werden in LSK besprochen 
 Tobi prüft ob Wiinf Vorraussetzung für Master an anderen Unis ist)

Top 6: Abstimmungsverfahren
 Abstimmungsrecht  nach  3  Malen  aus  den  letzten  5  Veranstaltungen:  wird  selten

nachgeprüft, und hat keine logische Grundlage 
 als Anreiz sinnvoll ?
 Angenommen Kampfabstimmung: Posten Sturasitzung zb → Ergebnis kann gefälscht

werden 
 es gibt dazu noch Doppelmehrheitsregel: Mehrheit muss unter komplettem Stura und

unter gewählten Mitgliedern bestehen 
 sinnlos für Menschen mit Bestimmten Interessen (zB nur BWL Ordnung) 
 schreckt Leute ab „elitäres“ Werkzeug 
 neuer Satzungsentwurf? 
 Meinungsbild:  Wollen  wir  die  Satzung  (3/5  Sitzungen  muss  man  da  sein  +

Kontrollfunktion) ändern? 
◦ Nein: 11
◦ Ja: 21
◦ Enthaltungen: 6

 Dominik (und gewählte Mitglieder) machen Entwurf →  ausführlichere Besprechung
nächste Woche

 Regel  Satzungsänderung:  an  drei  aufeinanderfolgenden  Sitzungen  muss  darüber
diskutiert werden

Top 7: Statistik
 Klinke: Datenanalyse 1 offen für Bachelor und Master → Zukunft möglicherweise nur 

Bachelor da zu viele Anmeldung
 darf er das? 
 Statistik 1 und 2: Klinke gefrustet weil niemand geschrieben hat, er hat keine Lust 

mehr die Aufgaben anzukündigen, auch in der Vorlesung nicht
 Tutoren geben die Informationen, Jordan bei Facebook, 
 nächstes Semester: nur noch eine Statistik Übung die er selbst hält, Tutorien 

umstrukturieren zu begleitetes Lernen
 Statistik wird eh angehoben von 4,5 auf 6 
 Meinungen: Tutorien beliebt, warum soll genau das wegfallen; für viele Studierende 

ohne gute Mathekentnisse (WiPäd, Nebenfach BWL etc) schwieriger, da in Tutorien 
Aufgaben erklärt werden, → Übungen sollen diese Funktion übernehmen; wenn es 
nur noch 2 Übungen gibt ist das auch verschlechterung (anstatt 6(?) zurzeit); 
allgemein: Umstrukturierung wird nicht begrüßt 

Top 8: Weihnachtsfest (16 Dezember)
 Henry möchte nicht Weihnachtsmann spielen 
 Emails an Profs weiterleiten lassen, noch keine Rückmeldung → wahrscheinlich kein 

Geld oder Kuchen von Professoren
 Frau Vöss: Weihnachtsfest  15:45-16:15 Aufbau 17:45 Anfang Fest offiziell
 80€ Anmietung pro Tisch für Wiwex noch Humboldt Forum Wirtschaft 
 Weihnachtsdeko? Kiste im Stura Büro
 18Uhr 16. Dezember Vortrag Heilig-Geist-Kapelle: keine Musik bis 19:30
 Weihnachtsmann? 

Top 9: Wiwi-Party
 115 Tickets verkauft → Logistische Probleme aber weiterhin Interesse
 Isabell: Helfer gut abgedeckt, trotzdem gerne weiter melden bei Isa



 3:30 muss Musik ausgemacht werden (sonst 4) 
 Fotograph? 
 Montag 16:30Uhr Helfertreffen 

Top 10: Cafe
 nächstes Mal

Top 11: Weihnachtsfeier (morgen)
 ab 18:30 
 Wichteln 
 Gedicht
 nächste Woche Sturasitzung um 16 Uhr oder Mittwoch


Top 12: Sonstiges
 Secret Santa Wichteln: bei Ema melden mit Email Adresse bis Sonntag, 

Sonntagabend wird gelost 

Die Sitzung wird um 19:45 Uhr durch Rob  beendet.


